

Fecha: 09-01-2026
Medio: Diario VI Región
Supl.: Diario VI Región
Tipo: Noticia general
Título: Teletón en O'Higgins, una de las obras más importantes del último siglo en la región

Pág. : 2
Cm2: 308,4
VPE: \$ 616.756

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Teletón en O'Higgins, una de las obras más importantes del último siglo en la región

Estamos muy contentos. Esta semana vivimos, con mucha alegría y emoción, la ceremonia inaugural del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón en O'Higgins, con una masiva asistencia de comunidad regional, futuros usuarios y sus familias, además de las autoridades que lucharon, codo a codo, con nosotros para que este sueño se hiciera realidad.

El Instituto Teletón en Rancagua debe ser una de las obras más importantes que se ha realizado en este siglo en la Región de O'Higgins. Es un proyecto que viene a llenar un vacío en la atención de las personas en

situación de discapacidad, porque más de mil 200 niñas y niños que viajaban a la Región Metropolitana y Maule a realizar su tratamiento, desde hoy podrán atenderse en nuestra región, con la mejor tecnología, equipamiento y calidad humana en este moderno centro de rehabilitación.

Desde el primer día que la Teletón nos presentó la idea, pusimos todos los esfuerzos y el compromiso más amplio, de manera transversal, para disponer los recursos por parte del Gobierno Regional y nuestro Consejo Regional. Para ello, sumamos el apoyo del municipio de Rancagua,

quienes cedieron el terreno en comodato, y logramos aprobar una inversión superior a los 14 mil millones de pesos para la construcción y equipamiento de la Teletón en O'Higgins, entregando en tiempo récord esta obra, "llave en mano" a sus futuros usuarios.

Un logro que nos llena de orgullo, porque pudimos unir a diversas instituciones públicas y empresas privadas en este gran desafío regional, comprometiéndonos seriamente con la inclusión y la mejor calidad de vida de las personas en situación de discapacidad en O'Higgins, dando un hermoso ejemplo para nuestro país.

Pero esta inversión no es un hecho aislado

para nuestro Gobierno Regional de O'Higgins. Con mucha convicción hemos liderado, desde nuestros inicios, un Gobierno Regional comprometido con la inclusión, implementando diversos programas de emprendimiento y líneas de inversión, beneficiando a miles de personas en situación de discapacidad, deportistas paralímpicos, organizaciones sociales, personas mayores, cuidadoras y cuidadores, que han accedido a recursos especialmente destinados para esta materia.

Hoy, con nuestra Teletón inaugurada, podemos decir: Misión Cumplida. En O'Higgins gobernamos con hechos, no palabras.



Pablo Silva Amaya
Gobernador Regional de O'Higgins

GRACIAS ESPÍRITU SANTO